



Rund 1.800 Unternehmen aus Deutschland sind derzeit in Indien ansässig. Viele von Ihnen sind Maschinenbauer. In dem vorliegenden Interview verdeutlicht Bernhard Steinrücke, warum der indische Markt so interessant ist, auch wenn die wirtschaftliche Lage vor Ort derzeit als sehr schwach eingestuft wird. Steinrücke ist der Hauptgeschäftsführer der Deutsch-Indischen Handelskammer in Mumbai. Seit zwanzig Jahren lebt er bereits in Indien. Wir haben uns im Rahmen der EMO Hannover mit ihm unterhalten.

Anmoderation:

Rund 1.800 Unternehmen aus Deutschland sind derzeit in Indien ansässig. Viele von Ihnen sind Maschinenbauer. In dem vorliegenden Interview verdeutlicht Bernhard Steinrücke, warum der indische Markt so interessant ist, auch wenn die wirtschaftliche Lage vor Ort derzeit als sehr schwach eingestuft wird. Steinrücke ist der Hauptgeschäftsführer der Deutsch-Indischen Handelskammer in Mumbai. Seit zwanzig Jahren lebt er bereits in Indien. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich im Rahmen der EMO Hannover mit ihm unterhalten.